



## El delegado del Gobierno anuncia que más de medio millón de conductores recibirá un punto de bonificación el próximo domingo 1 de julio

- Joaquín Bascuñana destaca que la cifra representa un 3% respecto a la media nacional
- Desde la entrada en vigor de este sistema, los automovilistas de la Región han perdido 665.445 puntos en su carnet de conducir

**Murcia, 29 de junio de 2012.** Quinientos ochenta mil seiscientos treinta y cinco conductores de la Región de Murcia recibirán el próximo domingo, día 1 de julio, un punto de bonificación en su carnet de conducir según ha anunciado hoy en rueda de prensa el delegado del Gobierno, Joaquín Bascuñana, que ha aclarado que la cifra representa un 3% sobre el total de la media nacional de 18.143.362 conductores.

Bascuñana matizó que el punto extra lo recibirán aquellas personas que el 01 de julio de 2006 tenían 12 puntos de saldo, recibieron dos puntos de bonificación el 01 de julio de 2009 y no conste sanción firme de detracción de puntos en esa fecha.

“Esto es un ejemplo claro de que la DGT también premia y ofrece alicientes a aquellos conductores que lo hacen bien y que no sólo castiga a quienes lo hacen mal”, declaró el delegado del Gobierno, que ofreció de forma pormenorizada, en términos nacionales y la consecuente repercusión porcentual regional, las cifras y circunstancias que caracterizan esta campaña.

**CORREO ELECTRONICO**

julio.jorquera@seap.minhap.es  
cristina.selva@seap.minhap.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

[www.seap.minhap.gob.es/ministerio/delegaciones\\_gobierno/delegaciones/murcia.html](http://www.seap.minhap.gob.es/ministerio/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia.html)

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N  
30.071 MURCIA

TEL: 968 989 108 /107

Así, antes de anunciar la cifra de puntos retirados, Bascuñana detalló las sanciones. En Murcia, sobre un total nacional de 4.895.323 sancionados, 150.811 conductores (un 3,1%) fueron amonestados, lo que, traducido en puntos, representa una retracción de 665.445 frente a los más de 22 millones de puntos retirados a nivel nacional.

De todos esos conductores, 11.712, frente a un total de 367.142 en toda España, (un 3,19 %), tienen ahora mismo la mitad de los puntos, y 3.042 están a punto de perder definitivamente el carnet, ya que hay en la Región 999 conductores con tres puntos, 1537 con dos puntos y 506 con tan sólo uno. En los tres casos, porcentajes que también representan en torno al 3% de la media nacional.

## PRINCIPALES INFRACCIONES

El delegado del Gobierno ofreció otros datos significativos, como las cifras desglosadas por el tipo de infracción. Por dar positivo en controles de alcoholemia, 18.897 conductores de Murcia, un 2,9% respecto a los 651.939 de toda España, fueron sancionados.

Por no llevar el cinturón de seguridad o dispositivo homologado para niños, fueron multados en nuestras carreteras, 36.613 personas (4%), frente a los 915.589 conductores de toda España.

El porcentaje de conductores regionales sorprendidos hablando por el móvil mantiene la media del 3%, 23.196, en relación a los 654.466 de toda España. Por último, el exceso de velocidad arroja el porcentaje más bajo de todos, 84.177 sanciones, (2,5%) comparado con los 3.304.842 del total nacional.

## Cursos de recuperación de puntos

Joaquín Bascuñana concluyó el repaso indicando que 3.340 conductores locales han asistido, de un total de 112.424, a cursos de recuperación parcial de puntos, mientras que 5.505 alumnos, 121.902 en toda España, lo han hecho para recuperar un permiso que habían perdido de forma definitiva.

CORREO ELECTRONICO

julio.jorquera@seap.minhap.es  
cristina.selva@seap.minhap.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

DELEGACIÓN DEL  
GOBIERNO EN LA REGIÓN  
DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE  
FLORESTA, S/N  
30.071 MURCIA  
TEL: 968 989 000